



vivre
les
cultures



Candidats au doctorat

Demande d'admission aux études doctorales

-Les candidats doivent être titulaires d'un diplôme équivalent à un master européen (5 années d'études supérieures).

-Les candidats doivent contacter les écoles doctorales des universités pour connaître les modalités de soumission d'un projet de thèse et/ou consulter les propositions de sujets de thèse des écoles doctorales. Vous pouvez trouver les coordonnées des écoles doctorales des universités sur www.koweit.campusfrance.org

-Les écoles doctorales dirigeront le candidat vers un directeur de thèse et examineront les options disponibles pour le financement des études doctorales du candidat.

-Une fois le candidat accepté par une école doctorale et le directeur de thèse, il signe un contrat doctoral. **Dès lors, le candidat devra effectuer la procédure pré-consulaire « Etudes en France » (veuillez consulter la fiche « Procédure pré-consulaire »).**

PhD candidates

Applying for admission to doctoral studies

-Candidates must hold a degree equivalent to a European Master (5 years of Higher Education)

-Candidates must contact the doctoral departments of the universities to inquire about how to submit research and/or consult the doctoral departments' research proposals. You can find the contact details of the doctoral departments of the universities on www.koweit.campusfrance.org

-The doctoral departments will refer the candidate to a thesis supervisor and review the available options for financing the candidate's doctoral studies.

-Once the candidate is accepted by a doctoral department and thesis supervisor, he or she signs a thesis contract. **The candidate must at this stage do the « Etudes en France » pre-consular procedure (please refer to the « Pre-consular procedure » sheet).**

Campus France Koweït
Institut français du Koweït
Jabriya, block 1, street 6, villa 41
Kuwait
(+965) 22 32 30 31



www.koweit.campusfrance.org